

関西地区反戦・大阪府高連 京都府学連・大阪府学連(再) の共同アピールに宛てて

6.15 教養スト → 19 連続ストも!

全市大の学友諸君

関西地区反戦協議会・京都府学連・大阪府学連(再)・大阪府高連四団体
の共同アピールに宛てて、6・15全
関西一全学連・反戦青年委・総評御
堂所突破闘争等に関する準備を
しようではないか。

我々は市大に於て、この安保斗争
の次の段階を5日-19日連続ストテ
イキ斗争、なちとてい、こうではな
い。各ケテス安保斗争委を結成し
全学連・府学連・安保斗争委の固い
スケラムをつくり上げよう。

内6・15斗争の意義は何々?
統一会議(主流派-民学系)の
諸君は「6・15斗争」は反戦行動月
何しをこのみで、運動の方向、意
義について何も触れていない。

70年侵略安保を一步具体化する日
本・マシヤ関係の政治的、経済的諸
関係の明確化を打ち出す7月マ・南
太平洋地域関係協議は、マシヤ侵略
の開始(6年日韓)の次の段階から
70年安保人の次の段階への突入をも
たらす。6・15斗争の意義はこゝに
打破する斗い、大衆的安保粉砕へ
侵略阻止と実力斗争の第一歩である
と、いふべきである。

1) 全学連一反戦の共同斗争は、
「自治会斗争」か?
2) 重大な6・15斗争は、このよう
に斗争のな? 昨年の羽田斗争以降
反戦青年委の後衛に位置し、朝日シ
マールにも「反戦青年委」に対する
片思いの恋心」と云われた自治会斗争
(学仲者より進んだ斗争部隊)と、更
して斗争得るであろうか? 否、唯一

全学連派



